



Journée théâtre au collège

publié le 04/10/2012

Pour la classe média, nous avons rencontré jeudi 20 septembre Delphine DUBREUIL actrice et metteur en scène, qui intervenait pour présenter la classe théâtre aux élèves ayant choisi cette activité. L'option théâtre compte 16 élèves des classes 5ème et 6ème qui auront théâtre 2h par semaine avec Mme Breuil et cinq intervenants qui viendront au cours de l'année. Quand nous sommes arrivés, les élèves se présentaient en une petite scène improvisée où ils travaillaient leurs déplacements de façon humoristique. Ils organiseront plusieurs spectacles dans l'année.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.